
野寺町会 運営委員会  

開催日時：令和５年 11月 17 日（金）1８：00～ 

開催場所：野寺３丁目集会所（予約：火・水・金 9:00～12:00 19:00～20:00） 

出席者                       凡例…□参加 不参加■ 

［野寺町会］1 丁目    2 丁目        3 丁目     4 丁目         5 丁目 

会 長：□野島義永  □並木利昭  □樫山晴夫 □村井健太郎  □近藤聖子 

副会長：■中野万里子 ■入澤浩範  ■松井典子 □小清水まさ代 □松本寿恵 

副会長：□藤島伸太郎 □川口希公代 □荒井規行 □田中直子   ■佐々木聖仁 

副会長の中野さんの代わり傍聴人として穐山さん 

［野寺自主防災会］□大畑春雄 

［社協野寺支部］ □平田一雄  

【審議事項他】 

○HP 投稿について 

   →新座市野寺町会ＨＰ表の画面 4 区画のうち、一つに年間予定表を入れる。 

協賛者が希望するとき 

   その他野寺町会にご協力頂いている方がリンク希望する場合。 

 ・リンクの条件と順序 

① 申込方法 

   Ａ町会 HPから申し込めるようにする。：夏まつりの協賛者が希望する場合は 

ＢＨＰでない場合：各会長協力依頼した講師や選任のお手伝い等して頂いた方は会長推薦 

② 申込があった時にＨＰの内容に問題がないことを担当者が確かめる。 

    また、リンク先が入会申込書や物品販売等ではないこと。 

③  運営委員会にかけ承認を受ける。 

ＨＰをやっていない場合の希望者の対応 

提案 名称・住所・電話番号・アドレスのうち希望するものを載せる。 

○ボウリング大会  

・日時：１１月１８日（土）  受付 12:45～13：05 

  ・参加者：６名応援団兼補欠荒井・応援松山 
・お疲れ会 4,000 円会費  田中さん大山さん野島 佐々木  近藤 参加募集追加募集  

○野寺ファミリーフェスティバル    

・日時 １２月３日    
・場所 野寺小学校 

  

町内会フィールドワーク研修：10 時集合 

ガラポンの機械を夏まつりにも活用し、抽選券を持って来た人にガラポン抽選をやってもらい、小当たりとして、

醤油とか手頃な商品を景品にして抽選会。3 台×300 粒=900 人が抽選できます。球の購入 

おもち 40K 仕入：100ｇ×480 パック  あんこ 32K：80ｇ×400 パック分 数人で来られる方等の場合 

○ 野寺町会新年会 



  1 月 27 日（土）前回 20 名参加 申込は 35 名確保（場所の確保） 

○サポーターは役員ではないので 80 歳を超しても問題はない。 
○ 一丁目の方から､害獣により、給水管給湯管の保温材と管自体をかじられ．業者に修理と

囲う対策をしてもらった．どうも見た感じでは狸らしい。 
費用は５万円くらいかかったということですので､年内に掲示板を使い凍結防止と追わ
せて注意喚起の張り紙をしたいと考えます。 

 

【報告事項】 

バス旅行、本年度は「福利厚生費」でしたが次年度からは「事業費」とする計画です。 

○四丁目児童遊園清掃他管理ボランティア臨時会議 

11月 10日（金）10：00 野寺三丁目集会所 10名参加 

出席運営委員   

・高齢化により草刈りがきつくなってきたことの検討・その他の事項他 

案①適正と思われる草刈りものを選び､コメリでレンタルする。来年はこれに決定 

     機械を現地に持ってきてもらうように交渉するが、場合によっては台車を使って運ぶ。 

     素人でも安全に楽に使えるようなら､購入を検討する。 

その他の案②草が伸びる時期（２回程度）は専門家に安く依頼する。案③市にお任せする。 

・遊園で危険な箇所があった場合、トイレの詰まりがあった場合等、市役所に連絡すればすぐ来

てくれ、対応してくれます 

     

その他 2 

    ・カタクリの里の落ち葉の処理等について 

① カタクリの里では過去に何回かたばこの火によるボヤが発生したとのことです。 

② 坂道で滑って自転車からこけた人がいるとのことです。 

現在： 二人の方で落ち葉を片付けているそうですが、高齢者になったのでだんだんきつくなってきたので

なんとかしてもらいたい。 

経緯：カタクリ自生地については保護を求め活動しているグループと、落ち葉対策に道路反対側と併せて伐

採を希望する人たちがいる。一部伐採もありかなとも話が出ました。 

会長会では問題が複雑なため町会では意見は言えないということになりましたが 

市役所から集会所側フェンスに①と②の注意書きの看板設置をしてくれるとの回答です。 

栗原二丁目町会にお話ししましたら管理人さんのご主人が掃除をしているとのことで､

野寺の方ともお話ししているとのことでした。了解と言うことでした。 

    ・栗原の森集会所の隣の境にタイルのゴミが捨てられていたとのことです。 

      市役所では民地については対応しません。道路に捨てられたものであれば市役所に連絡して回収してくれる

ように連絡を取ってみて下さい。とお話ししました。 

【自主防災】 

【社  協】 



【その他事項】 

  ○募金計画 

   →会員減少による募金予定金額の変更 

    共同募金：200 円×2103 世帯＝420,600 

    赤十字 ： 80      ＝168,240 

    赤い羽 ： 70      ＝147,210  合計 736，050 円 

 


